

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 15 de Octubre de 2015

Celebrado el V Pleno de la Red de Iniciativas Urbanas

El pasado 6 de octubre se celebró en la sede del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas el V Pleno de la Red de Iniciativas Urbanas.



Con el propósito de exponer las oportunidades para las ciudades que ofrece el periodo de programación 2014-2020 así como de difundir información sobre la convocatoria de ayudas para la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI), se celebró el pasado 6 de octubre el V Pleno de la Red de Iniciativas Urbanas.

El encuentro tuvo lugar en el Salón de Actos del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas y reunió a representantes de la Administración General del Estado, las Comunidades Autónomas, la Federación de Municipios y Provincias, los Ayuntamientos y la Comisión Europea.

La apertura de la sesión corrió a cargo de los titulares de las Direcciones Generales que ostentan la presidencia de la Red; José María Piñero Campos, Director General de Fondos Comunitarios y Juan Van-Halen Rodríguez, Director General de Arquitectura, Vivienda y Suelo.

Seguidamente, se dio paso al bloque de oportunidades para las ciudades en el periodo de programación 2014-2020, en el que se realizó una presentación general del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible y del Programa Operativo de Crecimiento Inteligente, destacando las posibilidades que ambos programas ofrecen para la financiación de actuaciones urbanas.

A continuación, la representante de la Comisión Europea expuso las principales líneas de la Comisión para apoyar el desarrollo urbano sostenible integrado en el periodo 2014-2020. Por su parte, la Dirección General de Fondos Comunitarios realizó una presentación sobre las posibilidades que ofrece el Programa URBACT III para las ciudades.

Las últimas dos ponencias de este bloque se centraron en los aspectos más destacados de la próxima convocatoria de Actuaciones Singulares en Economía Baja en Carbono en el ámbito de las Entidades Locales y en los principales elementos de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI).

Posteriormente, en el segundo bloque, se informó de la primera convocatoria de ayudas de Estrategias DUSI; tipologías de áreas urbanas que podrán presentarse a la convocatoria y principales novedades del sistema informático para la presentación de solicitudes.

En el tercer bloque de intervenciones, se abordó el cierre de proyectos del periodo 2007-2013. Por una parte se presentó el estado de ejecución y la previsión de cierre de las Iniciativas Urbanas y por otro, se expuso el estado de ejecución de los proyectos de desarrollo local y urbano con cargo al FEDER en el periodo 2007-2013.

El último bloque de la sesión estuvo dirigido a las estrategias de comunicación en el periodo de programación 2014-2020 y a cuestiones técnicas tales como el Plan de Trabajo, los Grupos de Trabajo y la presentación de la nueva plataforma web y logo de la Red de Iniciativas Urbanas.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

http://www.fomento.gob.es/MFOM/LANG_CASTELLANO/ ESPECIALES/RED/NOTICIAS/NOTICIAS/default.htm